



Le Saint-Siège

**MESSAGE VIDÉO DU PAPE FRANÇOIS
À L'OCCASION DE LA RENCONTRE POUR LES JEUNES ORGANISÉ PAR LA
NATIONAL CATHOLIC YOUTH CONFERENCE AUX ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE**

[Indian Convention Center, Indianapolis - 21-23 novembre 2019]

[Multimédia]

Chers jeunes la NCYC (National Catholic Youth Conference), je vous envoie un salut plein d'affection et mes prières à l'occasion de la rencontre que vous vivez. Que celle-ci soit une opportunité pour renforcer et faire croître la foi et la communion. Qu'elle enflamme vos cœurs missionnaires avec le courage et la force de vivre dans et avec le Seigneur, dans une Eglise en sortie! Toujours.

Aujourd'hui, comme au début, nous devons aller à la rencontre de chaque personne, c'est même notre mission de le faire, surtout de celles qui sont les plus éloignées et de celles qui souffrent. Nous devons arriver aux périphéries existentielles de notre monde! Vous connaissez les jeunes de votre âge, vous savez qu'ils sont très seuls, que beaucoup d'entre eux ne connaissent pas Jésus. Allez, allez et apportez le Seigneur, allez et imprégnez vos milieux, même ceux qui sont numériques, non de convictions, non pour convaincre, non pour faire du prosélytisme, mais pour témoigner de la tendresse et de la miséricorde de Jésus.

Je vous bénis de tout cœur, et n'oubliez pas de prier pour moi! Merci.